
智行理财网
香港富比特区块链(香港富比特区块链怎么样)

今天给各位分享香港富比特区块链的知识，其中也会对香港富比特区块链怎么样进
行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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现在若是拥有100枚比特币意味着什么？

比特币10年之内能涨到50万人民币一个，永远都会值钱，比特币只能在精英手里
，金字塔尖的人手里，他就是有钱人拿来挣钱的，价格贵了就卖，价格便宜就买，
给有钱人创造无限的价值，有的人说以前一块钱不值，以前名家画的画就值几块钱
，现在达芬奇的画值100亿说那些有用吗，80年的猴邮票出来的时候8分钱一张，
十年前一张就上万，所以别老说以前不值钱，以前不值钱的东西多了，现在都过亿
，以前画家的画那个也不值钱，现在好的都过亿

区块链受利者是谁？

第一种是真正意义上的研究学者，一般都有IT背景，这是个创新的东西，研究下觉
得蛮有意思，翻译点东西，琢磨下代码，写一些逻辑文章。

第二种是比特币持有者，手里持有比特币，希望区块链概念的热度能够捞到更多的
资金进入币圈抬升币价。

第三种是传统金融的一些大佬。他们手里有钱有权，缺的是新刺激。他们要用创新
的标签贴在自己身上标榜自己和传统金融那些土包子的不同，他们要的是存在感。

第四种是骗子，他们号称自己是区块链，号称自己是最优的数字货币，他们号称保
本保收益。他们利用人性的贪婪和无知，以及他们赚钱的欲望，轻松拿到百亿十亿
的资金并成功洗白。

市面上，这几种人错综复杂，利益交错，各有连接。

比特币涨破27000元，真金不怕火炼？

比特币或许在某种意义上代表着未来吧。
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最近比特币一度突破2万美元，人民币突破12万元。

按照我一位朋友的说法，比特币每一个将上升至100万美元。也就是说，比特币还
有50倍的空间。不过，这个说法，或许有泡沫。

如果按照这种推测，不出两年，创始人中本聪将超越现在世界首富杰夫.贝索斯。

比特币是一种P2P形式的数字货币。最初由中本聪在2009年提出，根据中本聪的
思路设计发布的开源软件以及建构其上的P2P网络。

比特币不依靠特定货币机构发行，而是依据特定算法，通过大量的计算产生，并使
用密码学的设计来确保货币流通各个环节安全性。

最近这种数字货币非常火热，涨幅快的令人咂舌。

1、比特币之父中本聪的身家

比特币与其他虚拟货币最大的不同，是其总数量非常有限，具有极强的稀缺性。

2014年2月25日，“比特币中国”的比特币开盘价格为3562.41元，最近比特币甚
至达到了2万美元的风口。

比特币之父中本聪拥有98万个比特币，占比特币理论总量的4.7%，以及存量比特
币的近6%。按27000美元，98万个来计算，意味着中本聪的身价已经达到了264亿
美元。

如果把中本聪放在今年福布斯世界富豪排行榜中，可以排到第28位。

2、比尔盖茨的资产

从1995年到如今22年的时间里，比尔盖茨16年占据世界首富排行榜的第一名，20
17年是过去22年中第17次荣登榜首。

今年微软创始人比尔盖茨资产比去年增加110亿元，以860亿元蝉联第一，在美国
富豪榜中，连续24年蝉联第一，无人超越。

近年来比特币非常受宠，不少投资比特币的人获取了很大的利润，甚至区块链科技
，概念股也随之水涨船高。
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如果比特币在一年或者两年之内在涨五倍，那么比特币之父中本聪将打破比尔盖茨
的世界首富神话。

您要是觉得答主说的有道理，不要忘记点赞和关注哦！

作者：张一出品：懂财帝

比特币挖矿有未来吗？

刚刚迈入2020年，比特币挖矿行业便出来几则值得关注的消息。

首先是数字资产管理公司CoinShares研究总监ChrisBendiksen在最新一期的“W
hat’sHalvening”节目里表达了对2020年比特币挖矿形势的看法。

他认为比特币挖矿算力会受到减半的影响，并声称：“如果比特币价格保持不变，
那么可能会看到全网算力下降50%，一些挖矿公司也会因此倒闭。但是，如果比特
币价格翻倍，那么全网算力将会回到原来的水平。”

第二则消息是矿业霸主比特大陆近期开始为应对2020年的新形势采取了所谓的“
人员优化计划”。

上周末比特大陆吴忌寒召开相关会议，要求公司所有部门管理人员提交优化名单。
1月17日比特大陆将召开年会，预计优化计划在年会召开前完成。据了解，本次人
员优化的根本原因是矿业面临比特币减半压力，公司需要精简组织“过冬”，同时
聚焦主业，保持技术上的领先优势。

吴忌寒的回归将再次把比特大陆带回以数字货币为主业的轨道上，这次人员优化计
划也验证了这一点。

第三则消息是2020年1月1日元旦这天，嘉楠耘智董事长兼CEO张楠赓向发布了新
年致辞。

2019年年末是嘉楠耘智的高光时刻，经过不懈努力嘉楠耘智终于荣登纳斯达克，
成为真正的区块链首股，为此杭州还专门上演了庆祝嘉楠耘智上市的灯光秀。

嘉楠耘智的上市不仅在资金方面解了公司的燃眉之急，将助力公司渡过当下的严冬
，更创造了区块链矿业的历史。然而光鲜的场景并未持续很久，就在上市不久，嘉
楠耘智的股价便跌破发行价。
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因此这次新年致辞更像是嘉楠耘智对投资者以及整个市场情绪的一次正面回应。

张楠赓除了对公司未来的展望以外，值得注意的是，大段提及的都是对公司在人工
智能芯片方面的拓展和研发计划，比如首次披露了公司第二代AI芯片K510的进展，
及该款芯片在对5G、多路摄像头等方面的支持，而对数字货币矿机的研发则提到的
不多。

我综合评判这三则消息可以看出2020比特币挖矿对行情可能产生的以下影响：

1.2020比特币减半对所有的矿机公司都是一场严峻的考验，这场考验比2019更加
严酷。2020年如果行情继续萎靡不振，矿机公司不仅会面临2019所面临的那些问
题，而且雪上加霜的是，比特币奖励会减少，会导致一大批矿场可能倒闭，对矿机
的需求将更少。

2.对比特币减半带来的挑战，比特大陆和嘉楠耘智作出了不同的应对方式，比特大
陆是更加专注于矿机事业，而嘉楠耘智则是积极向人工智能领域拓展。如果纯粹从
矿机领域来看，我们认为比特大陆的专注一方面会由于业务专一导致风险加大，另
一方面也会让其技术更加保持领先的优势，很有可能比特大陆会推出价格更低性价
比更高的新产品。

3.对所有比特币投资者而言，如果长线看，矿机公司的考验则是投资者的福利。因
为一旦比特币价格低于矿机的开机价则意味着投资者是在以低于成本的价格购入比
特币，所以长线看好比特币的投资者应该在有余力的情况下持续加仓，抢筹码，而
不要白白错失了机遇。

关于本次香港富比特区块链和香港富比特区块链怎么样的问题分享到这里就结束了
，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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